



るん♪るん



令和5年
明佳幼稚園
桃組、梅組だより

あっという間に季節は梅雨に移り変わりました。雨が降った日は「○○の長靴なんだ♪」「水たまりがあったよ！」と雨の日ならではの楽しみを見つけながら登園する子ども達。暑かったり肌寒かったりするので、体調管理に気を付けながら、今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。



＜今月の目標＞

- | | |
|----|---|
| 桃組 | <ul style="list-style-type: none"> ・梅雨の時期を健康で元気に過ごす ・保育者が見守る中で、好きな遊びを十分に楽しむ |
| 梅組 | <ul style="list-style-type: none"> ・簡単な身の回りの事を自分でやろうとする ・言葉で話す楽しさを感じる |



＜活動＞

- ・新聞遊びをする
- ・小麦粉粘土で遊ぶ
- ・片栗粉遊びをする
- ・「しまじろう音頭」を踊る
- ・七夕笹飾りを作る
- ・月刊誌を見る
- ・お絵描きをする



- ・6月から満3歳児の新しいお友達が1人増えました。 ★金田登己さん
 - ・午前中にお茶がなくなるお友達がいる為、少なめにしている方は量を増やしてあげて下さい。(お茶がなくなった場合は園で補充致します)
 - ・6月から、お絵描きの活動が始まります。
- 毎週月曜日に遊び着をお持ち頂き、金曜日に持ち帰ります。
遊び着は園で購入することもできますが、ご家庭で準備された物をお持ち頂く事も可能です。購入希望の方は担任にお知らせ下さい。



＜梅組の6・7月の漢字絵本＞

蟻と鳩

＜今月の読みカード＞

- ・森
- ・蟻
- ・食べ物
- ・池
- ・水



＜漢字クイズ＞

お家の方と一緒に考えてみましょう☆

- ・①②は色を見て答えてね
- ・③④は漢字を見て色を答えてね

①



②



③



④



5月の子どもの様子



天候に恵まれ、気持ちの良い気候の中、遠足を行う事が出来ました。散歩リングを持って、いつもとは違う道を通り、ワクワクしながら歩きました。お家の方が作ってくれたお弁当をニコニコで食べる姿は、とても微笑ましかったです。



手のひらに感じる絵の具の感触を楽しみながら、真剣な表情で手形をぺたり。「喜んでくれるかなあ」とお家の方を思いながら可愛らしい手形の花を咲かせました。



お遊戯室でサークル遊び、お部屋で風船遊び、新聞遊び、表現遊びなどをしました。お部屋の中でも、元気いっぱい体を動かして遊びました。

